

L'Abelle de la Nouvelle-Orleans.

NEW ORLEANS PUBLISHING CO. LIMITED.

Bureau: 373 rue de Chartres, entre Conti et Bienville.

Entered at the Post Office of New Orleans as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC. QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE.

Do 8 avril 1910. Thermomètre de E. Claudel, Opérateur en Successeur de E. & L. Claudel, 918 rue Canal, N.-O., Lne. Fahrenheit Centigrade

L'ABEILLE DE DEMAIN.

SOMMAIRE. Jasna Gora, (Montagne de Lubiér). Aux Tuileries sous le Second Empire. Le Suprême Adieu. La Menteuse. La Vieille Fille, Nouvelle inédite. Cuivine. La Comtesse Germaine, feuilleton du dimanche, suite. Mondanité, Chiffons. L'actualité, etc., etc.

Un projet populaire.

Comme on l'a vu par le compte-rendu que nous avons publié hier de l'Assemblée des citoyens de la Nouvelle-Orléans dans la salle de l'Athénæum, le projet d'une Exposition universelle dans la Cité du Croissant prend chaque jour de l'importance, et vient de plus en plus populaire. Si nos détracteurs s'avisent à 2000 trouver attardés sur la voie du progrès, comme ils l'ont trop souvent et très injustement fait, l'empressement de nos hommes d'affaires et de nos gouvernants en l'occasion leur donnerait le démenti le plus formel, car ceux-ci, dès la première heure, ont organisé une campagne pour que la Nouvelle-Orléans fût désignée par le gouvernement fédéral comme site pour que s'y tint une Exposition destinée à dignement célébrer l'inauguration du Canal de Panama, l'œuvre la plus gigantesque en l'espèce des temps modernes.

autres et y a glissé son fameux projet.

L'Assemblée d'hier a été harangée par le maire d'abord, puis successivement par le gouverneur, M. M. Chappais, B. Mc Clokey et W. B. Thompson. Ces messieurs plaident une cause déjà gagnée, car des paroles ont été passées aux actes, et c'est en très grand nombre que sont venues les souscriptions qui déjà s'élevaient à plus de deux-cent mille dollars.

Chateaubriand naturaliste.

On a beaucoup discuté la question de savoir ce que Chateaubriand a vu dans le Nouveau Monde et l'on a de fortes raisons de croire qu'il n'a jamais mis le pied dans plusieurs des régions qu'il a le mieux décrites. Tels sont les privilèges du génie. Un grand artiste est un magicien; à qui on observe l'univers quand on est de taille à le créer?

La cause de Bernadette Soubirous.

Lettre de l'évêque d'Agen au Pape.

Mgr l'évêque d'Agen vient d'adresser au Saint-Père une supplique pour demander l'introduction de la cause de Bernadette Soubirous, qui est, on le sait, la vision de l'Immaculée Conception, à Lourdes. L'enfant ignorante et pauvre, dit Mgr d'Agén, que la Vierge de 18 apparitions n'a pas été le simple instrument d'une volonté surnaturelle. Des marques certaines et nombreuses de bienveillance ont manifesté la pensée de la Mère de Dieu sur sa petite confidente; assurément, Bernadette avait reçu la grâce d'une vocation spéciale à une haute perfection. Durant les huit années que, par suite d'une disposition visible de la Providence, elle vécut à Lourdes après les mémorables événements de 1858, elle ne cessa de grandir dans la pratique des plus belles et des plus austères vertus. On ne fut pas sans valoir de graves difficultés. Humble avant tout, se débattant autant que possible à la curiosité indiscrette de foules avides de la connaître, de l'entendre et de la voir; inébranlable dans les refus souvent héroïques de présents qui auraient soulagé la misère dont sa famille souffrait; simple et droite, ferme et courageuse dans ses réponses aux questions insidieuses et compliquées que lui adressaient les représentants de l'autorité publique; supérieure à toutes les menaces, à toutes les convoitises, à tous les motifs d'ordre humain, elle a montré par son attitude, ses paroles et sa conduite que l'esprit de Dieu l'anima et la dominait tout entière.

Lude Johnson est mis en liberté sous caution de 1.000 dollars.

Mort de M. Frank M. Caffery.

Exécution d'un nègre à Convent.

Convent, Lne, 8 avril.— Emmanuel Bias, un noir condamné à mort pour l'assassinat de sa femme, a été pendu cet après-midi à 12:15 heures dans la prison de paroisse à Convent. Bias avait accepté les consolations de la religion et a marché calmement à la mort. Quinze minutes après la chute de la trappe son décès était constaté par le coroner.

INCENDIE.

John Gallien, un vieillard de couleur, est arrivé à la Nouvelle-Orléans hier matin pour se faire soigner à l'hôpital. Il souffre d'une fracture à la jambe reçue dans un accident à Lafayette.

BEAUTÉ DE LA PEAU.

SAVON CUTICURA.

Dans le traitement des affections de la peau et du cuir chevelu, qui torturent, défigurent, démangent, brûlent, s'écaillent et détruisent les cheveux, et aussi pour conserver et parfumer le teint, les mains et les cheveux, le Savon Cuticura est absolument infailible.

WHITE CITY.

Les portes de la Cité Blanche s'ouvriront ce soir pour la saison d'été et tout fait prévoir qu'une foule nombreuse se pressera dans le parc ravaissant qui vient d'être aménagé à nouveau.

TULANE.

Les deux dernières représentations de "A Woman's Way" seront données aujourd'hui au Tulane.

CRESCENT.

L'excellent acteur Thomas E. Shea, passira demain au Crescent dans les deux meilleures pièces de son répertoire "Temptation" en matinée et "Dr Jekyll and Mr. Hyde" le soir, représentations qui termineront son engagement à la Nouvelle-Orléans.

THEATRES.

ORPHEUM.

L'excellente comédienne Eva Taylor et le ventrilogue Reynard

seront nés les 1er, 5, 8, 9, 11, 14, 15, 17, 21, 26, ou 30 seront intelligentes, persévérantes; ils réussiront dans les affaires et arriveront à des situations élevées.

Personnes nées en Mars.

Un fabricant d'horoscopes adresse à "L'Éclair" les curieux renseignements que voici:

Les personnes nées sous le signe de Mars peuvent compter sur la prospérité et la fidélité, sur des enfants respectueux et des amis dévoués.

Les femmes nées en mars seront en général d'excellentes femmes d'intérieur.

Les hommes nés en mars seront délicats et malades jusqu'à leur trente-cinquième année.

Les gergons qui, ce mois-là,

Budgets de la France.

Budget de 1810. 900 millions. Budget de 1830. 1.010 millions. Budget de 1850. 1.360 millions. Budget de 1869. 2.000 millions. Budget de 1871. 2.367 millions. Budget de 1878. 3.000 millions. Budget de 1890. 3.141 millions. Budget de 1897. 3.523 millions. Budget de 1907. 3.880 millions. Budget de 1910. 4.268 millions.

Les personnes nées sous le signe de Mars peuvent compter sur la prospérité et la fidélité, sur des enfants respectueux et des amis dévoués.

Les femmes nées en mars seront en général d'excellentes femmes d'intérieur.

Les hommes nés en mars seront délicats et malades jusqu'à leur trente-cinquième année.

Les gergons qui, ce mois-là,

attirent chaque jour un nombre public à l'Orpheum.

WHITE CITY.

Les portes de la Cité Blanche s'ouvriront ce soir pour la saison d'été et tout fait prévoir qu'une foule nombreuse se pressera dans le parc ravaissant qui vient d'être aménagé à nouveau.

TULANE.

Les deux dernières représentations de "A Woman's Way" seront données aujourd'hui au Tulane.

CRESCENT.

L'excellent acteur Thomas E. Shea, passira demain au Crescent dans les deux meilleures pièces de son répertoire "Temptation" en matinée et "Dr Jekyll and Mr. Hyde" le soir, représentations qui termineront son engagement à la Nouvelle-Orléans.

THEATRES.

ORPHEUM.

L'excellente comédienne Eva Taylor et le ventrilogue Reynard

seront nés les 1er, 5, 8, 9, 11, 14, 15, 17, 21, 26, ou 30 seront intelligentes, persévérantes; ils réussiront dans les affaires et arriveront à des situations élevées.

Personnes nées en Mars.

Un fabricant d'horoscopes adresse à "L'Éclair" les curieux renseignements que voici:

Les personnes nées sous le signe de Mars peuvent compter sur la prospérité et la fidélité, sur des enfants respectueux et des amis dévoués.

Les femmes nées en mars seront en général d'excellentes femmes d'intérieur.

Les hommes nés en mars seront délicats et malades jusqu'à leur trente-cinquième année.

Les gergons qui, ce mois-là,

attirent chaque jour un nombre public à l'Orpheum.

WHITE CITY.

Les portes de la Cité Blanche s'ouvriront ce soir pour la saison d'été et tout fait prévoir qu'une foule nombreuse se pressera dans le parc ravaissant qui vient d'être aménagé à nouveau.

TULANE.

Les deux dernières représentations de "A Woman's Way" seront données aujourd'hui au Tulane.

CRESCENT.

L'excellent acteur Thomas E. Shea, passira demain au Crescent dans les deux meilleures pièces de son répertoire "Temptation" en matinée et "Dr Jekyll and Mr. Hyde" le soir, représentations qui termineront son engagement à la Nouvelle-Orléans.

THEATRES.

ORPHEUM.

L'excellente comédienne Eva Taylor et le ventrilogue Reynard

seront nés les 1er, 5, 8, 9, 11, 14, 15, 17, 21, 26, ou 30 seront intelligentes, persévérantes; ils réussiront dans les affaires et arriveront à des situations élevées.

Personnes nées en Mars.

Un fabricant d'horoscopes adresse à "L'Éclair" les curieux renseignements que voici:

Les personnes nées sous le signe de Mars peuvent compter sur la prospérité et la fidélité, sur des enfants respectueux et des amis dévoués.

Les femmes nées en mars seront en général d'excellentes femmes d'intérieur.

Les hommes nés en mars seront délicats et malades jusqu'à leur trente-cinquième année.

Les gergons qui, ce mois-là,

attirent chaque jour un nombre public à l'Orpheum.

WHITE CITY.

Les portes de la Cité Blanche s'ouvriront ce soir pour la saison d'été et tout fait prévoir qu'une foule nombreuse se pressera dans le parc ravaissant qui vient d'être aménagé à nouveau.

TULANE.

Les deux dernières représentations de "A Woman's Way" seront données aujourd'hui au Tulane.

CRESCENT.

L'excellent acteur Thomas E. Shea, passira demain au Crescent dans les deux meilleures pièces de son répertoire "Temptation" en matinée et "Dr Jekyll and Mr. Hyde" le soir, représentations qui termineront son engagement à la Nouvelle-Orléans.

THEATRES.

ORPHEUM.

L'excellente comédienne Eva Taylor et le ventrilogue Reynard

Feuilleton

—DB—

L'ABEILLE DE LA N. O.

LES DRAMES DE LA VIE

Sanglante Richesse

PAR GEORGES SPITZMULLER

DEUXIÈME PARTIE

RIVALES I

XIII LA SIRÈNE

Suite.

Car c'était la beauté qui passait sur un piédestal d'or. Solange avait levé les yeux,

ses yeux d'émeraude où s'allait une flamme provocatrice. Elle le regardait, attendant son saut, avec au coin de ses lèvres de savoureux corail, une esquisse de sourire.

Oh! la perversité de ce regard si troublant!

La voiture passa, à un trot ralenti, qui permit à Christian de détailler la richesse de l'attelage, la splendeur de la toilette. — Une superbe robe de drap rosé et aussi la beauté théâtrale Mlle Charbillier.

Il ne salua pas, figé, malgré lui peut-être.

La Victoria contigua sa route et prit la rue de Châteaudun. Avant de disparaître, au coin de la rue Buffault, il sembla à Christian que Solange avait fait un mouvement comme pour se retourner.

La vision s'évanouit et la rue parut devenir obscure.

Le lieutenant de chasseurs resta là, le cœur oppressé, empli d'une sorte de langueur âcre, insupportable.

Mlle Charbillier avait cherché sa fenêtre. Elle l'avait fixé, comme autrefois sur la plage du Havre, avec la même expression attachante et hardie, qui, naguère, avait encouragé le lieutenant à devenir son cavalier plusieurs fois, à la garde-party.

Oui, elle l'avait encouragé jadis. Aujourd'hui, était-ce le hasard qui l'amenait dans cette rue? Ou bien était-ce pour lui qu'elle

y faisait passer sa voiture, comme elle l'avait fait retourner, une fois déjà, place de la Concorde? Christian ne voulait pas avoir cette prétention, cette fatuité.

La riche héritière ne pouvait songer à l'officier pauvre.

Et d'ailleurs, si Christian eût révisé la fortune immense de Mlle Charbillier, il n'eût point désiré être le mari de Solange.

L'exquise image de Geneviève passa devant ses yeux, ravissante, immatérielle.

Elle s'élevait au-dessus de son âme. — Pourtant, se demandait-il encore, la fille du propriétaire de l'avenue d'Antin penserait-elle à moi?

Son sourire semblait en avoir fait l'aveu.

Longtemps, le fils du colonel de Lignières demeura accoudé à sa fenêtre, sous l'empire d'un trouble étrange auquel il ne cherchait pas à s'arracher.

Il devait passer la soirée chez Mme de Vallombreuse.

Il y alla, mais y resta moins que l'habitude. Cependant, le temps lui avait paru plus long.

cheeses de la capitale. Mme de Vallombreuse était seule... songeuse et désolée, comme de coutume. C'est que ses préoccupations matérielles s'avaient fait que s'aggraver, depuis le douloureux calvaire du Mont-de-Piété.

Sa santé ne se remettait que lentement. La veuve du général restait découragée, affaiblie.

Elle se leva de son fauteuil pour aller au secrétaire qui menaçait un coin de la pièce. Elle ouvrit un tiroir, le tiroir où elle serrait l'argent, modeste cachette de ses pauvres revenus.

Il était presque vide. Elle compta, recompta la somme, bien minime, éparse sur fond de tiroir.

— Mon Dieu! dit-elle. Philippe ne touchera ses appointements que dans trois semaines... On ne régle les travaux de Geneviève qu'à la fin du mois... Et c'est aujourd'hui le terme... Et je n'ai rien pour payer le loyer!

La générale fut interrompue par l'arrivée de Geneviève, qui, gracieuse, affectueusement souriante, vint embrasser sa mère.

— Tu parais aimée, mon enfant... — Je suis revenue vite, maman, pour te laisser moins longtemps seule et pour rattraper le temps perdu à bavarder en route.

— Bavarde... Et avec qui? — Avec M. le curé de la Madeleine. Il m'a demandé de te nouvelles. Il paraît que ce sera

bientôt encore mon tour de quéter à l'église.

— M. l'abbé Bernier est un brave et digne prêtre. Dès que je serai plus vaillante, j'irai le remercier de l'intérêt qu'il nous porte.

— Françoise n'est pas venue? — Pas encore. Tu as besoin d'elle, ma chérie?

— Je voulais la prier de payer la note du pharmacien. Voici deux fois qu'on la présente.

— C'est un oubli... dit vivement la veuve du général.

— Un oubli qu'il faudra réparer au plus tôt. Veux-tu que je prépare l'argent pour quand viendra Françoise?

— Non... non... Ne t'en préoccupe pas. Je m'en charge.

A ce moment, la femme du père Leverdier arriva. Mme de Vallombreuse lui dit, pendant que Geneviève allait dans sa chambre s'occuper de ses broderies:

— Il faudrait songer à payer la note de la pharmacie, ma bonne Françoise. Combien est-ce? — Sixante et un francs, madame.

de Geneviève, avec une surprise quelque peu embourgeoisée.

— Je vous redois à peu près cette somme sur les achats du marché pendant le mois éoané.

— Vous vous trompez certainement, Françoise.

— Non, madame... Je vous assure... Le prix de bien des choses a diminué... C'est la saison qui veut ça. Il y a une grande différence avec le mois précédent... Oh! personne ne s'en plaint, allez, madame!

— Alors, vous me ferez ce compte le plus tôt possible, n'est-ce pas?

— J'y penserai aujourd'hui même.

Françoise se mit à vaquer aux soins du ménage.

Mme de Vallombreuse, pendant ce temps, réfléchissait.

— Hélas! se disait-elle, qu'allons-nous devenir! J'aurais tant voulu caucher ces soucis à mes pauvres enfants, si absorbés par leur travail. Et nous avons des dettes... Ma récente maladie a englobé nos dernières ressources; elle va nous réduire bientôt à l'indigence... Nous aurons donc toutes les douleurs et toutes les hontes!...

— Comment donc, madame! — Je n'ai pas de monnaie... — Si vous le désirez, je puis vous en prorrer. C'est facile. J'en ai justement sur moi, car je viens d'encaissier le montant de plusieurs quittances dans la maison.

Mme de Vallombreuse eut un instant de cruel embarras.

Le concierge attendait. Elle sentit une bouffée de chaleur lui monter aux tempes, une fièvre l'envahir. Elle balbutia:

— Paissez, madame, n'est-ce pas? — Bien, madame.

Le concierge se retira. Quelle humiliation! Avoir laissé partir cet homme, l'obliger à revenir... Qu'allait-il penser d'elle?

Et demain? Demain, pas plus qu'aujourd'hui, elle ne pourrait payer.

Il faudrait donc demander un délai nouveau?

Un délai!... So supposez même qu'on lui accordât quelques jours pour attendre les appointements de Philippe, cela ne suffirait pas.

La situation parut inextricable à Mme de Vallombreuse. La malheureuse sentit s'érouler son courage.

Cette pensée, surtout, lui apportait une désolation profonde: Ses enfants ne savaient rien de la détresse imminente... Ils s'en remettaient à elle du soin d'administrer leur modeste budget... Ils vivaient relativement